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令和６年第４回鬼北町議会定例会一般質問通告書一覧表 

 

質 問 者 中山 定則 （一問一答方式） 

質問１．本庁舎付近の公共施設の整備等について 質問の相手 町長・教育長 

[質問要旨] 

現在、本庁舎付近の公共施設に、本庁舎別館・広見保健センター・仮庁舎・広見体育センタ

ー・広見町民会館・近永公民館・公用車駐車場・公用車車庫がある。令和 3 年 3 月策定の鬼北

町公共施設個別施設計画では、建替え、大規模改修等の整備方針が示されているが、これらの

公共施設の管理運営等は総合的な視点で行うことが必要と考える。次のことについて問う。 

（１）現在、教育委員会事務局、保健介護課は本庁舎・別館外にあるが、住民サービスの向上、

行政事務の効率化のため、本庁舎・別館内に配置すべきと考える。広見保健センター・広

見町民会館の改修・建替え計画時に本庁舎の配置見直しを検討することはできないか。 

（２）広見町民会館・広見体育センターは、築 48年で老朽化している。町民の福祉の増進のた

め、建替え計画時には、利用計画、管理運営計画を詳細に立てるとともに、近永アルコー

ル工場跡地未利用地の施設整備も考慮する必要があると考える。町長の考えを問う。 

（３）公用車利用の適正化の観点から、公用車の必要性、利用状況を調査し、計画的に公用車

車庫・公用車駐車場の整備をする考えはないか。 

 

質問２．鬼北町広見B＆G海洋センターについて 質問の相手 町長・教育長 

[質問要旨] 

鬼北町広見B＆G海洋センターは、昭和 63年 4月建築で 36年経過し老朽化している。次の

ことについて問う。 

（１）前年度、今年度、5 月から 9 月までの月別利用者数を小学生・中学生、高校一般に分け

て問う。 

（２）令和 3年 3月策定の鬼北町公共施設個別施設計画に、「広見B＆G海洋センターは、温水

化プール施設の新築を予定しています。」と記載されている。次のことについて問う。 

① 温水化プール施設の新築計画について、財団法人ブルーシー・アンド・グリーンラ

ンド財団と協議しているのか。 

② 温水化プールによる町民の健康増進のための利用促進計画、施設の管理運営計画は

作成しているか。  
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令和６年第４回鬼北町議会定例会一般質問通告書一覧表 

 

質 問 者 山本 博士 （一問一答方式） 

質問１．これからの鬼北町の農業政策について 質問の相手 町   長 

[質問要旨] 

超高齢化の中で、農業を辞めて行く方々が多く出てきています。高齢化だけではありません。

余りにも高額な機械や、米の値段の下落、燃料の価格高騰、肥料、農薬の高騰によりメンテナ

ンスも出来なくなり、農業を断念する方々も増えてきています。 

鬼北町として、これからの農業をどう守っていくのか、具体的な方向性について町長の考え

を問う。 
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令和６年第４回鬼北町議会定例会一般質問通告書一覧表 

 

質 問 者 高橋 聖子 （一問一答方式） 

質問１．町所有の施設の活用について 質問の相手 町   長 

[質問要旨] 

ここ数年、鬼北町では等妙寺をはじめ新しく施設が建設・改装されている。それにあわせ様々

なイベント等が企画され、町内外の人が利用され活気づいてきている。 

反面、既存の施設は活用されているのか。 

日吉地区の３施設の利用状況及び今後の計画を問う。 

（１） 明星ヶ丘 歴史民俗資料館 

（２） 節安ふれあいの森 

（３） 日吉保健センター２階 
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令和６年第４回鬼北町議会定例会一般質問通告書一覧表 

 

質 問 者 兵頭 稔 （一問一答方式） 

質問１．水道事業について 質問の相手 町   長 

[質問要旨] 

これまで数多く一般質問を行ってきましたが、今の水道料金でなければならない理由が理解

できませんので、下記について伺います。 

（１）令和６年６月の一般質問に回答頂いた説明資料が、水道事業会計決算書と一致しない理

由を問う。 

（２）鬼北町に合併前の、平成７年から平成１３年までの日吉村の約４億円、広見町の２６億

円の施工個所を問う。 

（３）企業債明細書と若干の違いがあると思われるが、今後の工事計画があるのか問う。 

 

質問２．町道について 質問の相手 町   長 

[質問要旨] 

 町道奈良川２号線の買い上げについて、下記について伺います。 

（１）買い上げた町道として使用していた土地の固定資産税は徴収されていたか問う。 

（２）町道認定した当時の地主と現在の地主が同一人物か問う。 

（３）町内で他に未登記の町道はないか問う。 

 

質問３．危機管理について 質問の相手 町   長 

[質問要旨] 

 １１月９日３６万戸の停電がありましたが、その時の役場の危機管理対策を下記について伺

います。 

（１）危機管理対策マニュアルがあるのか問う。 

（２）太陽光発電を行って発電している所に蓄電池購入の補助を出す考えがないか問う。 

（３）太陽光発電の無いところには、発電機購入の補助金を出す考えはないか問う。 

 

質問４．近永駅について 質問の相手 町   長 

[質問要旨] 

  近永駅賑わい創出事業の関係で、「まちの駅・近永ふれあい館」の計画で下記について伺い

ます。 

（１）公募型プロポーザルの延期の理由を問う。 

（２）JR四国から土地も購入済であるが、トイレだけでも建て替えの計画がないのか問う。 
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令和６年第４回鬼北町議会定例会一般質問通告書一覧表 

 

質 問 者 末廣 啓 （一問一答方式） 

質問１． 兵頭町長の３選出馬表明について 質問の相手 町   長 

[質問要旨] 

 兵頭町長におかれましては、平成２９年就任、令和３年４月に再選されて以来、あと半年余

りで２期目の任期を終えられます。２期目の任期中には、新型コロナウイルス禍でイベントや

スポーツ大会、会話等も制限・制約を強いられる中、また社会経済も疲弊する中、補助金や協

力金等を以って適切、迅速に対応されました。また、広見中学校の改築やきほくの里保育園の

開園やサービス向上も実施され、教育環境の整備にも取り組まれました。さらに、等妙寺旧境

内遺跡の整備、近永町中にぎわいプロジェクトも継続され、観光面にも力を注がれています。 

 財政力に乏しい鬼北町でありながらも、健全な財政運営に努められ「活気ある町づくり」「心

豊かな町づくり」を標榜されている事やこれまでの実績に対し、高く敬意を表します。 

 私は、今後益々の鬼北町の発展・飛躍のために強いリーダーシップを持たれる兵頭町長に３

選出馬を期待する一人であり、町民の皆さんの期待も大きいものと考えます。 

 兵頭町長の御決意を伺います。 

 

 

 


